

# REPORTER

## Sinergitas Perhutani Bersama Koramil 0811/17 Senori Gelar Penanaman Di Petak 152-B RPH Kaligede Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.REPORTER.CO.ID](http://TUBAN.REPORTER.CO.ID)

Dec 13, 2023 - 12:32



TUBAN – Koramil 0811/17 Senori gelar kegiatan penanaman bersama perum perhutani KPH Jatirogo BKPH Bate bersama Forkopimka Senori, pemerintahan Desa Kaligede dan LMDH Kaligede bertempat di Petak 152 B RPH Kaligede BKPH Bate KPH Jatirogo Ds. Kaligede Kec. Senori Kab. Tuban, Rabu (13/12/2023).





Hadir dalam kegiatan tersebut, Lettu Inf Sunaryo (Danramil 17 Senori), Bpk.

Santoso (Waka ADM Jatirogo), Ipda Joko S (Wakapolsek Senori), Bpk. Didi Triarsa (Asper Bate), Bpk. Priyanto (KRPH Medalem), Bpk. Lasiman (KRPH Bate), Bpk. Yono (Kasi Trantib Senori), Bpk. Suprpto (Kades Kaligede), Anggota Koramil 17/Senori dan Undangan.

Jumlah bibit yang di tanam di wilayah tersebut sebanyak 3005 pohon, terdiri dari tanaman Pokok (Jati : 2445 batang), Tanaman tepi (Kopi : 60 batang), Tanamam pengisi (Kesambi 500 batang).

Danramil 0811/17 Senori Lettu Inf Sunaryo menerangkan bahwa, kegiatan ini sangat didukung dari TNI khususnya Kodim 0811 Tuban untuk kegiatan penghijauan ini, kami akan mengerahkan pikiran maupun tenaga dengan semaksimal mungkin selagi kegiatan itu positif dan berdampak baik bagi masyarakat.

Kegiatan penghijauan ini sangat cocok untuk menangkal udara kotor”, Terang Danramil.

Kami menghimbau untuk semuanya sekarang sudah memasuki musim penghujan kami minta untuk berhati-hati disetiap aktifitas diluar rumah,”intinya kegiatan hari ini kita niatkan sebagai ladang ibadah kita,” Pungkas Danramil.

Di tempat yang sama Bpk. Didi Triarsa Asisten Perhutani Kecamatan Senori menjelaskan bahwa penanaman pohon ini untuk mendukung program pemerintah untuk menjaga serta melestarikan kawasan hutan.

“Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga ekosistem, ekologi dan kelestarian hutan khususnya di wilayah Desa Kaligede Kecamatan Senori Kabupaten Tuban”, Tutup Pak Didik Triarsa. (Faro)